



vendredi, 17 octobre 2025

Blitz-retards

Depuis quelque temps, nous avons remarqué que plusieurs élèves arrivent en retard à l'école ou en classe. Ces retards rendent difficile le bon déroulement des cours et brise le rythme d'enseignement.

Pour aider les élèves à adopter de bonnes habitudes et à améliorer leur ponctualité, l'école mettra en place un **blitz-retards** à partir du lundi 20 octobre. Pendant cette période, plusieurs actions seront mises en place :

1. Des périodes aléatoires seront ciblées et au son de la cloche, les enseignants débuteront leur cours en fermant leur porte ;
2. Les élèves en retard seront dirigés vers un local et participeront à un atelier de sensibilisation sur la ponctualité pour la totalité de la période ;
3. Les parents seront informés dans Mozaïk si leur enfant a eu un retard. Nous visons une collaboration école-famille ;
4. Des conséquences pourront être appliquées selon le code de vie pour certains élèves pour qui les retards se répètent (ex. : retenue, rencontre avec la direction).

À titre informatif, une pause est prévue entre les cours, et une cloche annonce un déplacement de cinq minutes. Les élèves disposent donc du temps nécessaire pour se rendre à leur prochain local à temps.

Voici les statistiques qui nous ont mené à cette action concertée :

Semaine du :	Unité 1	Unité 2	Unité 3	Total par semaine
15 septembre 2025	43	57	109	209
22 septembre 2025	61	52	152	265
28 septembre 2025	42	74	111	227
Total par unité :	146	183	372	701

Nous souhaitons, avec votre appui, encourager les élèves à développer de bonnes habitudes pour leur réussite. Arriver à l'heure, c'est se donner toutes les chances de bien commencer la journée et de respecter le temps des autres.

Merci sincèrement de votre collaboration et de votre soutien.

Julie Leclair, directrice